

**Europäisches
Insolvenzrecht**

**Grundsätzliche
Fragestellungen
der Prozessrechts-
vergleichung**

herausgegeben von
Burkhard Hess

(Febr.) 2019; VIII und 169 Seiten
brosch. € [D] 48,–
ISBN 978-3-7694-1213-0

Der Band enthält die Referate der Jahrestagung 2017 der Wissenschaftlichen Vereinigung für Internationales Verfahrensrecht über das europäische Insolvenzrecht und die Prozessrechtsvergleichung.

Themen:

- Die Europäische Insolvenzverordnung und das UNCITRAL Model Law on Cross-Border Insolvency
- Koordination von Konzerninsolvenzen – Das Instrumentarium der EuInsVO 2015 und seine Grenzen
- Das Internationale Insolvenzrecht der Schweiz im Umbruch – Später Aufbruch zu neuen Ufern
- Prozessrechtsvergleichung heute – samt Einführung in die Thematik
- Prozessrechtsvergleichung in der Europäischen Union
- Rechtsvergleichung in Zeiten von wachsendem Nationalismus.



This volume contains the lectures of the 2017 annual conference of the International Association of Procedural Law on European insolvency law and comparative procedural law.

Topics:

- The European Insolvency Regulation and the UNCITRAL Model Law on Cross-Border Insolvency
- The Instruments of the EIR 2015 and their Limits
- Switzerland's International Insolvency Law in Upheaval – Late Departure to New Shores
- Comparative Procedural Law Today – including an Introduction to the Topic
- Comparative Procedural Law in the European Union
- Comparative Law in a Time of Nativism.